

Marañón Vuelve del Brasil

El Dr. Gregorio Marañón llegó el 10 de Septiembre del Brasil en el V. "Augustano", desembarcando en Barcelona. E hizo las siguientes declaraciones:

"El Brasil ha crecido de manera gigantesca, como he podido notar después de 15 años de no ir allí. Los naturales del país han sido muy amables para conmigo y para con España y este último es lo más importante".

En 20 días hábiles, pronunció 23 conferencias sobre temas de Ciencia y de Historia. Fue invitado por casi todos los países suramericanos para trasladarse a ellos, pero tuvo que declinar esas invitaciones por falta de tiempo.

"En todas partes respiré un ambiente de respeto y cariño hacia nuestra Patria y pude notar también una

gran devoción por la cultura y el pensamiento españoles".

"Existen allí numerosos hospitales, fábricas, centros científicos y culturales destacándose de entre éstos últimos una magnífica Ciudad Universitaria. El pueblo brasileño tiene plena conciencia de su rápido desarrollo y de que va a ser —como así lo esperamos—, una de las primeras potencias del mundo y se prepara adecuadamente para ello".

"Todo lo español es allí muy conocido. Considero que nos hallamos en una de las etapas más interesantes de nuestras relaciones culturales con la América del Sur. Realmente también los españoles conocemos más la cultura americana que hace algunos lustros".

Durante su estancia allí, el Dr. Marañón recibió también muchas atenciones del Presidente Getulio Vargas y fué invitado de honor del Gobierno.